
  

 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)        24. Februar 2020 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt              .  
 
 
 
 
Beschlusskontrolle 
Sitzung des Ausschusses für Planungsangelegenheiten am 11.02.2020 
Anfrage von Herrn Streckenbach zur Nahversorgung in der Silberhöhe 
TOP: 8.3 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Herr Streckenbach fragte, ob es Planungen zur Verbesserung der Nahversorgung am 
Hohen Ufer gibt. Er fragte weiter, ob das Gebiet am ehemaligen Kondi entwickelt 
werden kann. 
 
Konkrete Planungen des Eigentümers des ehemaligen Kondi gibt es derzeit nicht. Im 
Rahmen der planungsrechtlichen und bauordnungsrechtlichen Möglichkeiten ist eine 
Nachnutzung des Areals für die Nahversorgung möglich. Das Grundstück kann aber auch 
anderweitig baulich nachgenutzt werden, sofern sich die neue Nutzung in die Eigenart der 
näheren Umgebung einfügt. 
 
Die Stadtverwaltung ist mit Unternehmen des Lebensmitteleinzelhandels im ständigen 
Kontakt zu neuen Standorten, um die verbrauchernahe Versorgung im Stadtgebiet zu 
verbessern. 
Mit dem Eigentümer des Grundstückes ist die Stadtverwaltung im Gespräch. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter  
 


